

戦争法廃止へ国会前に3万7千人 日本共産党など4野党がスピーチ 戦争法の発動はゆるさない！憲法と平和を守ろう

戦争法が施行された3月29日、戦争法の発動を許さないとともに、廃止を求めて、国会正門前で行動が取り組まれました。

「戦争させない・9条壊すな！総がかり行動実行委員会」の行動には、37,000人が参加し、シールズと「安全保障関連法に反対する学者の会」の行動では、さらに参加者は増えました。

この日の国会前の集会には、日本共産党の山下書記局長や民進党の枝野幹事長、社民党の吉田党首、生活の党の玉城幹事長が連帯のスピーチをおこないました。



創業支援 農林業の育成 都市間交流と観光の拡充を 地域経済の活性化を一般質問で求める

大東議員は3月定例市議会の一般質問で、創業支援、農林業の育成、都市間交流と観光の拡充などで、地域経済を活性化させる取り組みをすすめるよう求めました。

市長は、「起業塾の卒業生が起業に踏み出せるよう、伴走型の支援をしたい。創業支援として、資金の借り入れに伴う利子補給、保証料の補助を実施し、沼田市創業支援事業計画が国の認定を得たので、国の補助金申請ができるようになり、これらの活用も含め関係機関と連携を図って取り組みたい」と答えました。

自然エネルギー活用の補助金が拡充されます 木質ペレットストーブ エネファームなども補助対象に

沼田市ではこれまで太陽光発電や太陽熱利用などの自然エネルギー活用に補助金が出されてきましたが、4月から木質ペレットストーブ、エネファーム、地中熱利用システム、定置用リチウムイオン蓄電池システムなどの自然エネルギー活用にも補助金が出ることになりました。

詳しくは、市役所環境課（東原庁舎内）までお問い合わせください。

電話23-2111（代表）



続ぶらり散歩 めまた道 薄根地区あれこれ 特別編その三

大宝院塚

恩田町の旧国道17号を西に入ったところに、大宝院塚があり石宮と由来碑が建てられています。

この場所は、杉木茂左衛門の直訴状を書いたといわれている新治の大宝院住職昌月法印が、直訴に助力した罪により「石子詰」の刑にされた場所と伝えられています。



状橋地藏

井土上町の沢の脇に、状橋地藏尊が祀られています。

この地藏尊は、杉木茂左衛門が磔の刑に処せられる時、赦免状を携えた使者が、すでに茂左衛門が処刑されたことを知り、引き返した場所と伝えられています。

その後、地元の人たちが、茂左衛門の冥福を祈るために建てたといわれています。



菅原神社の春季例大祭で太々神楽を奉納

3月27日におこなわれた、菅原神社（硯田町）の春季例大祭に合わせて薄根太々神楽が奉納されました。



薄根太々神楽は、沼田市の重要無形文化財に指定されており、古事記を題材とした舞が披露されました。

会員が登場する、神様や物語を解説しました。

2016年4月3日

NO. 476

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



のくらしを切り捨てる予算となっています。

こんにちは。2016年度の政府予算と税制改訂など関連法案が3月29日、可決・成立しましたが、来年4月に予定されている消費税10%への増税を前提としたうえ社会保障改悪などによる国民負担を押し付けるものとなっています。

一般会計の歳入では、法人実効税率を32・11%から29・97%に引き下げとなりますが、その財源には赤字企業にも課税する外形標準課税の増税をあてることになり、赤字の中小企業の負担で黒字の大企業を減税することになります。

社会保障費は、自然増を抑制し、年金給付費の削減、入院食費の引き上げ、高齢者医療の窓口負担の増、地方財政、教育、中小企業など暮らし関連の予算は軒並み前年度マイナスとなつていますが、公共事業費は4年連続で増加となり、軍事費は初めて5兆円を突破するなど、大企業優遇と戦争への道を突き進むという国民

こんにちは 大東のぶゆき です